

ACTION INNOCENCE MONACO sous le Haut Patronage de S.A.S. le Prince Héritaire Albert de Monaco



B'edito

Il m'est très agréable, même si nous sommes déjà un peu éloignés du début de l'année, de vous adresser en mon nom et au nom du Conseil d'Administration à tous et à toutes, amis d'Action Innocence Monaco, nos voeux les plus chaleureux pour une année de paix, de sérénité et de bonheur pour vous-mêmes et pour vos familles.

2004, qui vient de se terminer, a vu de belles réalisations d'**Action Innocence** dont les plus importantes furent :

- le 11 mars, un débat au Musée Océanographique sur « Les Dangers de l'Internet » destiné aux clubs et associations de la Principauté en présence de S. Exc. le Ministre d'Etat, du Président du Conseil National et de plusieurs membres du gouvernement et des services judiciaires.

- le 15 octobre, une conférence donnée avec brio par Me Alain Bensoussan, du Barreau de Paris, que S.A.S. le Prince Héritaire Albert avait honorée de sa présence au Méridien Beach Plaza et qui a opposé aux côtés sombres d'Internet les merveilles qu'il peut également créer.

- enfin, le 13 décembre, ce fut l'éblouissante vente aux enchères des sapins de Noël créés pour Action Innocence par 19 grandes firmes de la Principauté : Akris, le Cercle d'Or, Blumarine, Cartier, Chanel, Chocolaterie de Monaco, Czarina, Escada, Fleurisia, Galerie Marlborough, Hôtel de Paris, Manufacture de Monaco, Marco Traverso Histoires d'Ours, Narmino Fleurs, Pastor J.B & Fils, Pâtisserie Mullot, Silver House, SMART Côte d'Azur. Cette manifestation s'est déroulée à l'hôtel de Paris, en présence de S.A.S. le Prince Héritaire Albert et était animée par Me Pascal Bego, Commissaire Priseur, avec l'étude de Me Escut-Marquet.

Je saisais cette nouvelle occasion pour remercier tous ceux et celles qui ont pris part à toutes ces actions et formule le souhait que vous soyez encore plus nombreux en 2005 à croire et soutenir notre lutte qui va, enfin, dépasser les frontières de la Principauté et s'étendre vers l'Ariane afin d'essayer de limiter les inquiétantes proportions que le fléau que nous combattons semble prendre chaque jour.

Louisette Levy Soussan Azzoaglio, Présidente

Pourquoi nos actions de prévention sont plus que jamais nécessaires ?

LE NOMBRE D'ARRESTATIONS DE PEDOPHILES AGISSANT SUR INTERNET A QUADRUPLE EN 2 ANS *

En France, des sondages ont permis de constater que les adolescents sont particulièrement consommateurs d'Internet : 87% des 12-17 ans sont connectés à Internet contre 45% des adultes. Ils surfent pour communiquer (amis/famille/nouvelles rencontres). 11% d'adolescents surfent en ligne sur leur téléphone mobile (site WAP ou Internet).

50% des sites Internet sont pornographiques.

Sur les 7800 sites subversifs signalés sur internet-mineurs.gouv.fr, 10% étaient même de nature pédophile.

Les sites à caractère pédophile ont augmenté de 70% en un an dans le monde, soit plus de 13'000 sites pédophiles dans le monde actuellement (source : pornographie et violence sur Internet : protéger les mineurs, Ifev 2004 (2))

En Italie, les chiffres issus du rapport annuel 2004 (1^{er} semestre) de Telefona Arcobaleno concernent uniquement les sites avec des contenus explicites de pornographie infantile. Tous les sites de nature douteuse sont exclus. Ceci est également valable pour les chiffres issus du rapport annuel 2003. Les données ci-dessous sont formellement vérifiées. Tous les sites analysés ont été signalés au FBI, INTERPOL ou à la police nationale suivant leurs compétences et mis à disposition des autorités judiciaires italiennes et au Nit (Nucleo Investigativo Telematico).

Pour 2004 (1^{er} semestre), +10,24 % d'augmentation entre 2003 et 2004 des activités pédophiles sur Internet ainsi que du nombre de sites pédophiles. 2004 est une nouvelle année record concernant ce sujet-là : 9'610 sites dénoncés, 1'602/mois, 370/semaine et 53/jour contre 8717 au 1^{er} semestre 2003.

Hébergeurs dont plus de 100 sites pédophiles ont été dénoncés : Wanadoo.es (744), le FAI (monde et union européenne) avec le plus haut débit de sites pédophiles : 5 hébergeurs aux USA (1390), 4 hébergeurs en Russie (692), 1 hébergeur en Corée du Sud (314), 1 hébergeur en Australie (175)

MSN/Microsoft était utilisé par 747 groupes ou communautés pédophiles.

Yahoo ! par 286 groupes ou communautés pédophiles.

6208 sites dénoncés concernaient du business pédophile.

2945 concernaient des groupes, communautés ou forums

457 des sites personnels

(source : Monitoring of pedophilia online, 1^{er} semestre annuel report 2004, Telefona Arcobaleno (6))

* En Angleterre, 2234 personnes ont été arrêtées en 2003 contre 549 en 2001 (The Guardian, 5 mars 2005)

Solution APF (base de données de signatures de fichiers pédophiles).

Des négociations sont en cours avec la police de Monaco et la Gendarmerie Nationale Française. Pour ce qui est du privé, des contacts ont été entrepris auprès de Wanadoo, principal fournisseur d'accès Internet en France, pour l'évaluation de notre outil de détection.

SEPTEMBRE



18-19 Septembre 2004 FINALE MONDIALE DE L'ATHLETISME

Une nouvelle fois encore les dirigeants de la Fédération Monégasque d'Athlétisme ont accepté de nous soutenir dans notre lutte. A cet effet, afin de sensibiliser un public venu nombreux assister à cette finale, tout le staff technique était habillé durant les 2 jours de la manifestation avec le tee-shirt rouge de notre Association.

Nous avions également un stand de prévention et d'information à l'entrée du stade.



OCTOBRE

11-17 Octobre 2004 : Campagne d'affichage dans les rues de Monaco



Le grand artiste Ben a mis son talent au service de notre lutte. Il a créé pour l'association 2 visuels (*une affiche et un tapis de souris*) traduisant, à sa façon, le message que nous diffusons
« Attention le Net n'est pas toujours net ».

L'affiche nous a permis d'illustrer notre campagne d'affichage dans les rues de Monaco et au sein de toutes les écoles de Monaco.

Le tapis de souris, quant à lui, est remis gratuitement aux enfants lors des sessions de prévention menées dans les établissements scolaires de la Principauté.



15 octobre 2004 Conférence

« Génération Internet, protégeons nos enfants ! »

Le sujet développé avec talent par Me Alain Bensoussan a permis aux 200 personnes présentes, pas nécessairement férues d'informatique, de prendre conscience du danger que peut représenter Internet malgré son incontestable côté attractif et culturel.

Cet avocat parisien, expert en législation liée aux nouvelles technologies, a fait un tour d'horizon du merveilleux, du bonheur et de l'horreur que l'Internet offre aux enfants, permettant ainsi à tous d'appréhender les effets controversés de l'exposition des mineurs aux contenus diffusés sur le Net.



Depuis quand n'avez-vous pas visité notre Site ? www.actioninnocence.org

Notre plate forme Internet se dote chaque semaine de nouvelles informations : Rubrique "Dossier" contient des articles sur les opérations de police ou les dangers de la téléphonie de la 3^e génération.

Rubrique "Agenda" vous renseigne sur nos événements passés et futurs.

Rubrique "Filia", un nouveau test a été réalisé et une vingtaine de solutions de contrôle parental ont été testées.

Action Innocence dans les Ecoles

Ce lundi 4 Octobre a marqué la reprise des sessions de prévention dans les écoles de Monaco.

En 2004 nous avons distribué :
2500 tapis de souris
1200 autocollants
300 portes-clés

En 2004 nous avons diffusé :
250 bandes dessinées
200 contes

Cette année, après que notre psychologue ait constaté durant l'an passé, que les enfants surfent sur Internet de plus en plus jeunes, nous avons étendu nos sessions de prévention aux élèves des classes de 9^e et 8^e.

Retrouvez toutes les dates d'intervention dans les classes de vos enfants sur notre site www.actioninnocence.org (antenne de Monaco, rubrique Agenda).

Action Innocence en chiffres

SONDAGE EFFECTUE AU COURS DE L'ANNEE SCOLAIRE 2004-2005 DANS LES ECOLES DE MONACO

CLASSE DE	9 ^e	8 ^e	7 ^e	6 ^e	5 ^e	4 ^e	3 ^e
Age (an)	8	9	10	11	12	13	14
Nombre total d'enfants interrogés	150	198	212	en cours	en cours	354	371
% d'enfant possédant un ordinateur à la maison (1)	63,30 %	57,50 %	75 %	en cours	en cours	73 %	85,40 %
% d'enfant possédant un ordinateur connecté à Internet dans sa chambre (1)	32 %	19,70 %	31,60 %	en cours	en cours	37,30 %	42,60 %
% d'enfant se connectant au moins une fois/jour (1)	14,60 %	16,20 %	31,10 %	en cours	en cours	34,70 %	53,40 %
% d'enfant se connectant au moins une fois/semaine (1)	41,30 %	31,80 %	49,50 %	en cours	en cours	73,50 %	73,80 %
% d'enfant surfeant seul sur Internet (1)	38,60 %	33,80 %	47,60 %	en cours	en cours	100 %	100 %
% d'enfant utilisant Internet pour la recherche d'info et les jeux (1)	57,30 %	71,70 %	59,40 %	en cours	en cours	100 %	100 %
% d'enfant participant à des forums de discussion (chat room) (1)	26 %	24,24 %	31,60 %	en cours	en cours	56,20 %	64,90 %
% d'enfant acceptant de discuter dans un chat room avec des personnes qu'ils ne connaissent pas (1)	7,30 %	6,10 %	2,30 %	en cours	en cours	19,50 %	28,30 %
% d'enfant qui pratique le téléchargement (1)	28 %	25,30 %	24,50 %	en cours	en cours	54,50 %	62,80 %
% d'enfant jouant en ligne (1)	20 %	14,60 %	20,30 %	en cours	en cours	26,50 %	31,50 %

Aide aux victimes d'Asie du Sud Est

Dès l'annonce du terrible Tsunami qui a ravagé une bonne partie de l'Asie du sud est, **Action Innocence Monaco** a tenu à s'associer au projet de l'association Monaco Aide Présence en lui attribuant un don de 2000 euros afin de participer à la construction d'un bâtiment destiné à recueillir les enfants victimes de cette terrible catastrophe.

Soyons tous solidaires.



NOVEMBRE



Affiche officielle

Un grand merci à Welcome Travel Team et son Président Mr Ezio Greggio qui, pour renouveler leur soutien, ont dédié à notre Association les bénéfices de la soirée de présentation en avant première du film « A Boire » avec Emmanuelle Béart et Edouard Baer.

Journée des Droits de l'Enfant



Comme chaque année, nous avions un stand d'information durant cette manifestation où parents et enfants pouvaient venir se renseigner sur l'ensemble de nos actions et projets.

DECEMBRE

4 Décembre 2004



Cinéma pour tous

Un grand merci à Mr Tréhet du Cinéma du Sporting qui a permis à notre association mais aussi à celle des « Enfants de Frankie », de réunir 400 enfants pour une séance de cinéma gratuite, au cours de laquelle, ils ont assisté à la projection du film « Les Indestructibles ». La salle était comble et les visages rieurs des enfants ont été la preuve de la réussite de cette action.

Encore mille mercis !



13 Décembre 2004

Vente aux enchères de sapins de Noël

Comme l'a souligné notre Présidente dans son éditorial, cette action fut couronnée de succès grâce à la générosité de 19 boutiques Monégasques qui ont accepté de participer à ce projet.

Ces boutiques ont fait preuve d'une grande originalité dans la création de chaque sapin de Noël ; du sapin artistique de la Galerie Marlborough, en passant par la création en porcelaine blanche dorée à l'or fin de la Manufacture de Monaco mais aussi celle de la Chocolaterie de Monaco qui proposait un arbre orné de plus de 15 kg de chocolats, sans oublier l'insolite création des Etablissements J.B. Pastor & Fils offrant un arbre naturel recouvert de plâtre, orné de pâtes de verre et mosaïque. Il y en avait pour tous les goûts.

Tous ces arbres ont trouvé preneur et le résultat financier de cette vente va permettre à notre association de péréniser ses actions en 2005.



Mille mercis à tous les acteurs de cette vente !

JANVIER

20 Janvier 2005 : Un coup de pouce

Comme l'avait déjà fait David Coulthard en 2004, les Champions du Monde des Rallyes, Sébastien Loeb et son co-pilote Daniel Elena, ont accepté de soutenir notre Association et ses actions en prenant la pose avec l'affiche de notre Campagne de Prévention, magnifiquement illustrée par Ben. Ils lancent ainsi le démarrage de la nouvelle campagne de prévention au sein des établissements scolaires de Monaco pour l'année 2005.

Un grand merci à eux !



Chère Madame, Mademoiselle, Cher Monsieur,

Soucieuse de pouvoir poursuivre ses actions de prévention dans les établissements scolaires Monégasques, de continuer dans le développement de logiciels permettant aux polices européennes de traquer les pédophiles, d'intervenir auprès des pouvoirs publics pour modifier les textes de loi en vigueur et auprès des fournisseurs d'accès internet pour la mise en place d'offres parentales accessibles à tous, **Action Innocence Monaco** ouvre sa campagne 2005 et se permet de faire appel une nouvelle fois à votre générosité.

Action Innocence, association caritative, non subventionnée par le Gouvernement, occupe chaque année, malheureusement, une place de plus en plus importante auprès de vos enfants, du corps enseignant et du monde de l'informatique.

Formidable outil de communication, présent dans presque la majeure partie des foyers et de plus en plus sur les téléphones portables, Internet est devenu le moyen de communication favori de nos enfants. En parallèle, Internet a également permis le développement de vastes réseaux de pornographie enfantine et de pédophilie.

C'est plus de 2500 enfants des classes de 9^e à la 3^e qui reçoivent chaque année la visite d'une psychologue formée et rémunérée par **Action Innocence**. La session de prévention consiste à présenter aux enfants les côtés sombres de l'internet, en mettant notamment l'accent sur le potentiel danger que représentent les forums de discussion plus communément appelés « Chat room » très appréciés de nos enfants.

Chaque année de nombreuses personnalités de tous horizons, notamment de grands sportifs, acceptent de nous soutenir pour que nos enfants soient plus réceptifs au message que nous tentons de leur faire passer « Attention! le Net n'est pas toujours net ».

Notre association monégasque, bien que faisant partie d'une organisation Internationale, possède sa propre gestion et trésorerie et sans le renouvellement de votre soutien financier notre action ne pourra se perpétuer.

Malgré le dévouement de nos bénévoles et l'organisation de manifestations durant lesquelles nous récoltons des fonds, la pérennité de nos actions n'est pas assurée, c'est pourquoi d'autres ressources sont nécessaires, d'autant plus que les charges augmentent chaque année.

Au nom de tous les membres de l'association, nous vous exprimons par avance nos vifs remerciements.

Louisette Levy Soussan

Louisette Levy Soussan :
Présidente

Nick Danziger :
Vice-Président

SI VOUS PARTAGEZ NOS CONVICTIONS, et que vous souhaitez nous apporter votre soutien financier devenez membre de notre association pour un montant annuel de 100 euros ou contribuer à la réalisation de nos actions et projets (disponibles sur www.actioninnocence.org) en nous adressant un don par chèque bancaire à l'ordre d'**Action Innocence** ou par virement à la HSBC République :

compte AIG Monaco n° 54378 – IBAN : MC581348800010054378000108.

Nom : Prénom :

Adresse : Ville : Code Postal :

Téléphone : e-mail:

- Je souhaite devenir membre d'**Action Innocence Monaco** en qualité de :
 Membre Actif (100 euros/personne)
 Membre Bienfaiteur (plus de 100 euros)
 Membre d'Honneur (plus de 1500 euros)

Je joins un chèque de euros

à l'ordre de l'association : **Action Innocence Monaco Europa Résidence - place des Moulins - 98000 MONACO**

Date : Signature :

HSBC Republic

NOUS Y ETIONS

Ils ont couru sous les couleurs d'ACTION INNOCENCE.



JP Balza, P. Ambroisini, F. Vial



Le 30 & 31 Juillet 2004, 162 pilotes se sont retrouvés sur le Circuit de Nevers Magny-Cours pour disputer une course d'endurance de 500 Miles. Pour sa 4^e Edition le Club Suisse FVP qui organisait cette manifestation, a encore réalisé un exploit en ayant 54 Teams au départ. Nous avons eu l'honneur d'être représentés par trois pilotes du Team ON/OFF de Monaco qui s'étaient engagés. Ils nous ont tout de même fait honneur en se qualifiant sur la grille de départ 30^e et malgré un début de course malheureux mais sans gravité pour le pilote, ils se sont bien battus pour terminer 31^e sur 54 engagés.



NOUS Y SERONS

L'équipe de foot des Carabiniers du Prince apporte son soutien à notre association et organise le 5 Juin prochain au stade de Cap d'Ail le Tournoi International inter-armes de football qui regroupera les équipes des Sapeurs Pompiers, Policiers et Militaires venant de France, d'Italie et de Monaco. Durant cette manifestation, notre association aura un stand qui aura pour objectif de sensibiliser le public contre la pédophilie et le pornographie impliquant des enfants sur Internet.



20^e édition du Marathon des Sables dans le Sud Marocain du 8 au 18 Avril 2005. Philippe DAGNES, Carabinier du Palais Princier de Monaco, participera à cette course sous les couleurs d>Action Innocence.

Avant son départ, organisation d'une tombola dont le tirage se fera le 27 Avril 2005 à 15h00 au Star'N'Bars.

- Exemples de lots : places de Grand Prix F1 de Monaco pour 4 jours en VIP, Maillot de l'ASMFC signé de tous les joueurs de l'équipe, Kit euro Monaco, Voyage à Disney Land Paris, Places VIP pour la Ligue des Champions, Journée aux Thermes de Monaco, Nombreux repas dans les restaurants de la Principauté, Bon d'achat Gant, Elle, Vol A/R Nice-Monaco en hélico, etc ...

Vente des tickets auprès de l'association ou auprès de Philippe Dagnes au 06 22 92 80 84